



Neuigkeiten vom Städtischen Gymnasium Wülfrath

ÜBERSICHT:

- Newsletter am Städtischen Gymnasium Wülfrath (SGW) startet
- Veränderungen in der Lehrerschaft
- Schulprogramm wird überarbeitet
- Entwicklung der internationalen Klasse

NEWSLETTER AM STÄDTISCHEN GYMNASIUM WÜLFRATH (SGW) STARTET

Dieser Newsletter soll das Kollegium, die Elternschaft und die Schülerschaft über Neuigkeiten am SGW informieren. Auf diese Weise soll versucht werden, alle am Schulleben Beteiligten in die Lage zu versetzen, sich über Prozesse und Entscheidungen zu informieren oder sich einbringen zu können. Der Newsletter wird in unregelmäßigen Abständen erscheinen und nur kurze Hinweise geben, genauere Informationen können Sie dann in aller Regel unserer Homepage <http://gymnasium-wuelfrath.de/> entnehmen. Hinweise zur redaktionellen Gestaltung oder zu Inhalten können Sie an den Herausgeber richten.

VERÄNDERUNGEN IN DER LEHRERSCHAFT

Zum Ende des Schuljahres gehen die folgenden Lehrkräfte in den wohlverdienten Ruhestand: Frau Blackmore (Englisch und Geschichte), Herr Scheider (Pädagogik und Sozialwissenschaften) und Herr Sigges – Urban (Erdkunde und Sozialwissenschaften). Die Schule bedankt sich schon an dieser Stelle für die lange und intensive Zusammenarbeit. Die scheidenden Lehrkräfte haben sich über Jahrzehnte in das Schulleben eingebracht und die Entwicklung ihrer Unterrichtsfächer am SGW entscheidend geprägt. Generationen von Kindern und Eltern werden sie und ihre Arbeit in Erinnerung behalten.

Nach der Zuweisung durch die Bezirksregierung schreibt unsere Schule derzeit drei Stellen für neue Lehrkräfte aus, so dass wir nach den Sommerferien mit Verstärkung rechnen können.

Am 02. Mai tritt Frau Mirjam Tominac ihren Dienst als Vertretungslehrkraft am SGW an. Sie unterrichtet die Fächer Englisch und Spanisch und wird zunächst ganz überwiegend Englisch-unterricht vertretungshalber übernehmen. Herzlich willkommen!

So erreichen Sie uns

Gymnasium Wülfrath

Kastanienallee 63

42489 Wülfrath

02058/ 3315

info@gymnasium-wuelfrath.de

<http://gymnasium-wuelfrath.de/>

SCHULPROGRAMM WIRD ÜBERARBEITET

Die Steuergruppe hat auf ihren letzten Sitzungen am 14. April und am 09. Mai mit der Überarbeitung des Schulprogramms begonnen. Als Ergebnis liegt eine Liste von etwa 30 Markierungen vor, an denen unser Schulprogramm aktualisiert werden muss. Kolleginnen und Kollegen, die sich hierbei einbringen möchten, sind herzlich eingeladen. Das Ergebnis der Überarbeitung muss anschließend den Gremien vorgelegt und dort verabschiedet werden.

ENTWICKELUNG DER INTERNATIONALEN KLASSE

Mittlerweile werden 12 Jungen und ein Mädchen in unserer internationalen Klasse unterrichtet. Die jungen Menschen kommen aus Afghanistan, Syrien und dem Irak und besuchen unsere Schule aufgrund einer Zuweisung durch das Integrationszentrum des Kreises Mettmann. Einige von ihnen müssen zunächst alphabetisiert werden, da sie weder in der Landessprache noch in einer anderen Sprache schreiben oder lesen können. Hierbei helfen uns erfahrene ehrenamtliche Kräfte aus Wülfrath. Die anderen Schüler werden über fachliche Aspekte an einen ständig zunehmenden Wortschatz und die Grammatik der Deutschen Sprache herangeführt.

ÄNDERUNG DER PAUSENREGELUNG

Nach Beratungen der SV und der Lehrerkonferenz gilt ab Montag, 23.05.2016 eine neue Pausenregelung. Danach erhalten die Schülerinnen und Schüler während der großen Pausen ein grundsätzliches Aufenthaltsrecht in der Mensa zum Verkauf und zum Verzehr ihres Essens. Diese Regelung gilt zunächst im Rahmen einer Testphase bis zu den Sommerferien. Die Schulleitung behält sich vor, diese Testphase jederzeit bei gegebenem Anlass (wie z.B. Vermüllung) zu beenden. Der Schulkiosk schließt jeweils mit dem Gong um 9:50 bzw. um 11:40, so dass alle Schülerinnen und Schüler pünktlich zum Unterricht erscheinen können. Darüber hinaus können die Aufsichten den Zugang verwehren, wenn die Mensa zu voll ist. Ich danke der SV für ihr Engagement und hoffe auf einen positiven Verlauf der Testphase!

Die nächste Ausgabe dieses Newsletter wird noch vor den Sommerferien erscheinen. Hinweise und Vorschläge senden Sie bitte an den Herausgeber.

Mit den besten Wünschen für die letzten Schulwochen

Joachim Busch

Herausgeber: Joachim Busch, Schulleiter (busch@gymnasium-wuelfrath.de)